



wöhlk
CONTACTLINSEN

Ausgezeichnete Forschung bei Wöhlk

Schönkirchen, 24. Mai 2022: Der Stifterverband für die Deutsche Wirtschaft würdigt die Forschungstätigkeit der Wöhlk Contactlinsen GmbH mit dem Gütesiegel „Innovativ durch Forschung“. Geforscht, entwickelt und produziert wird bei dem Contactlinsen-Hersteller in Schönkirchen bei Kiel, dem Firmenstammsitz mit Forschungslabor, Entwicklungsabteilung und Contactlinsenstudio. Der Stifterverband ist einer der größten privaten Wissenschaftsförderer in Deutschland. Das Siegel wird seit 2014 vergeben und ist jeweils für zwei Jahre gültig. Schon in den Jahren 2020/2021 durfte Wöhlk das Siegel tragen und wurde nun ein weiteres Mal damit ausgezeichnet.



Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten

Über die Wöhlk Contactlinsen GmbH

Mit der Erfindung der Contactlinse begründete Heinrich Wöhlk nicht nur die moderne Kontaktoptik, sondern legte 1947 auch den Grundstein für die Wöhlk Contactlinsen GmbH. Heute ist das Unternehmen deutschlandweiter Marktführer im Bereich individueller Contactlinsen und Vorreiter bei der Entwicklung innovativer Materialien, Herstellungsverfahren und Produkte. Geforscht, entwickelt und produziert wird in Schönkirchen bei Kiel, dem Firmenstammsitz mit Forschungslabor, Entwicklungsabteilung und Contactlinsenstudio. Unter der Leitung von Geschäftsführer Dr. Dirk Lauscher arbeiten hier insgesamt rund 140 hochqualifizierte und -spezialisierte Fachkräfte an einer gemeinsamen Vision: Überlegene Contactlinsen für bestmögliche Sehqualität und höchsten Tragekomfort. www.woehlk.com

Pressekontakt:

Anna-Lena Band

Fon +49. 431. 991 - 1552

E-Mail: anna.band@woehlk.com